



Paris, le 05 novembre 2013

CHRISTIAN CAMBON

SENATEUR
DU
VAL-DE-MARNE

VICE-PRESIDENT
DE LA
COMMISSION
DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
DE LA DÉFENSE
ET DES FORCES
ARMÉES

MAIRE
DE
SAINT-MAURICE

Communiqué

Le Sénateur Christian Cambon, Vice-président (UMP) de la Commission des Affaires étrangères, de la Défense et des forces armées du Sénat, a conduit une mission parlementaire auprès de l'ONU à New-York.

Au cours de cette mission, il a rencontré le Secrétaire Général des Nations Unies, M. Ban Ki-Moon, pour évoquer le rôle de la France au sein du Conseil de Sécurité des Nations Unies, mais aussi la situation au Mali, en Syrie et en République Centre Africaine notamment.

Le Sénateur Christian Cambon a fait part également de sa vive inquiétude et de celle de ses collègues au sujet des violences, des attentats et des atteintes aux libertés que subissent les Chrétiens d'Orient.

Le Secrétaire Général des Nations Unies a affirmé partager cette inquiétude, rappelant les principes de la Charte des Nations Unies relatifs aux Droits de l'Homme, qui incluent le droit de chacun à pratiquer la religion de son choix dans le respect de sa liberté et de sa conscience. Le Secrétaire Général a souligné que ce problème très grave faisait l'objet de travaux attentifs du Conseil des Droits de l'Homme et que les Etats ont le devoir de faire respecter ce droit imprescriptible.

Le Sénateur Christian Cambon a remis au Secrétaire Général des Nations Unies un mémoire émanant de la coordination des chrétiens d'orient en danger, comme il s'était engagé auprès de son Président Patrick Karam, auditionné au Sénat le 16 octobre dernier.